

## BROCHURE BÉBÉBUTINE N°8 (2006)



Ce numéro aborde notamment la question de l'autonomie et de l'affirmation de soi chez les tout-petits.

Vers deux ans, l'enfant prend conscience qu'il est une personne à part entière et veut montrer son autonomie. Commence alors la « phase du non » pendant laquelle le tout-petit refuse les règles imposées afin d'exprimer qu'il est capable de décider pour lui. Les tout-petits disent « non » à la demande qu'on lui fait pour la réaliser ensuite par lui-même. Cette phase est nécessaire à l'enfant car c'est en s'opposant qu'il se construit.

Si le « non » n'aboutit pas à ses désirs, la grosse colère devient inévitable : c'est le seul moyen pour le tout-petit de s'affirmer et de faire connaître sa personnalité. Vers trois et quatre ans, la parole aidant, l'enfant abuse des gros mots. Ce signe d'affirmation de soi teste la tolérance des parents.

Découvrez la sélection de livres qui donnent des clés de réponses et de compréhension sur ce sujet.

1 DOCUMENT - Publié le 25 janvier 2006



Bébébutine n°8.pdf  
PDF-695.06 Ko

TÉLÉCHARGEMENT